



Das Kinder- und Familienzentrum „Beim Sattelhof“ -



Wir stellen uns vor!

Da dieses Jahr der „Tag der offenen Tür“ nicht wie gewohnt stattfinden kann, möchten wir uns auf diesem Weg vorstellen!

Unser Kinder- und Familienzentrum „Beim Sattelhof“ liegt im Stadtteil Sebaldsbrück und ist ein ganz neues Haus, welches erst in diesem Kita-Jahr gestartet ist. Wir befinden uns immer noch in der Entwicklung der Einrichtung. Das junge und engagierte Team arbeitet täglich daran, die pädagogische Arbeit, die Konzeption und die räumliche Gestaltung weiterzuentwickeln.

Unser Team begleitet die Kinder individuell und bedürfnisorientiert in ihrem Alltag.

Das ist unser Team

Insgesamt arbeiten zwölf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unserem Kinder- und Familienzentrum.

Im Büro kümmern sich die Leitung und die stellvertretende Leitung um alle organisatorischen Abläufe und Angelegenheiten.

Für unser leibliches Wohl und damit es uns an nichts fehlt, sorgt die Küchenhilfe unserer Einrichtung.

Die Reinigungskraft sorgt täglich für ein sauberes und gesundes Umfeld für uns alle.

In den Gruppen arbeiten, lachen, spielen und lernen insgesamt acht pädagogische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Als Kinder- und Familienzentrum „Beim Sattelhof“ stehen wir für ein wertschätzendes, offenes, freundliches und vertrauensvolles Miteinander.

Wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen!

Unser Betreuungsangebot

In unserem Haus gibt es zurzeit zwei Elementargruppen für drei- bis sechsjährige Kinder und eine alterserweiterte Gruppe für Kinder ab 18 Monaten.

Da wir nach einem offenen Konzept arbeiten, dürfen die Kinder aber natürlich auch in den anderen Gruppenräumen spielen und sich aufhalten.

Das ist unsere Einrichtung

Schon vor dem Betreten unserer Kita, entdecken Sie unseren ersten Erfahrungsort.

Es heißt: Raus auf das Außengelände, bei Wind und Wetter! Es wird getobt, gerannt, geklettert. Neben der Sporthalle des ATSV, die wir – außerhalb von Corona-Zeiten – für Angebote nutzen können, steht hier Bewegung auf dem Plan. Das ist gut so, denn Bewegung und freies Atmen hilft dabei, gesund zu bleiben.

Das Herzstück unseres Außengeländes ist das große Klettergerüst. Auch die jüngeren Kinder können hier erste Klettererfahrungen machen.



Der Bauraum

Im Bauraum ist eine Elementargruppe, in der 20 Kinder begleitet und gefördert werden, ansässig. Hier können die Kinder ihren Forschergeist entwickeln und ihrer Kreativität beim Bauen und Konstruieren freien Lauf lassen. Dabei stehen den Kindern die unterschiedlichsten Materialien zur Verfügung. Mit Holzbausteinen oder Magneten entstehen besonders hohe, ausgeklügelte oder komplizierte Werke - manchmal aber auch einfach nur ganz kleine Bauten. Die kleinen und großen Forscher und Forscherinnen können am Leuchttisch oder mit Lupe und Petrischale neue Welten entdecken. Zwei pädagogische Fachkräfte stehen den Kindern dabei mit Rat und Tat zur Seite.



Das Atelier

Im Atelier können 20 Kinder, mit der Hilfestellung von zwei pädagogischen Fachkräften, die Welt der Farben und Formen erkunden. Mit Pfeifenputzern, Stiften, Tusche und Pinsel, Perlen, Federn, Kleber und vielen anderen Materialien entstehen wundervolle Kunstwerke.



Der Rollenspielraum

Dieser Raum lädt dazu ein, der eigenen Fantasie freien Lauf zu lassen. In der Kinderküche werden täglich die leckersten Gerichte gekocht, während wenige Meter entfernt wilde Tiger und mutige Prinzessinnen durch den Dschungel streifen. Der Rollenspielraum ist unsere alterserweiterte Gruppe, hier ist Platz für 15 Kinder, mit fünf Kindern im Alter von 1-3 Jahren und zehn Kinder im Alter von 3-6 Jahren. In allen alltäglichen Erfahrungen, Problemen und Glücksmomenten werden die Kinder von drei pädagogischen Fachkräften liebevoll begleitet.



Angrenzend an den Rollenspielraum befindet sich der Schlafraum für die Krippenkinder. Hier kann sich gemütlich unter der Decke eingekuschelt und eine ausgiebige Runde geschlafen werden, um sich von dem spannenden Vormittag zu erholen und Energie zu tanken.



Und dann gibt es noch die anderen Räume

Damit sich auch die Kinder ab 3 Jahren aus dem, manchmal aufregenden, Alltag zurückziehen können, gibt es die Möglichkeit im Mehrzweckraum eine Pause einzulegen und gemütlich unter unserem „Sternenhimmel“ zur Ruhe zu kommen. Dieser Raum wird außerdem für bestimmte Angebote, Kleingruppenarbeit und von der Frühförderkraft gerne genutzt. Hier finden wir die Ruhe für Entspannungsgeschichten, Bücher lesen, eine „Pizzamassage“ oder Fantasiereisen.



Der Flur bietet uns genügend Platz, um tägliche Lernerfahrungen beim selbständigen An- und Ausziehen zu sammeln und einzuüben.

Waschräume

Ein kurzes Stück den Flur entlang befinden sich die zwei Waschräume unseres Hauses. Dort gibt es jeweils 3 Kindertoiletten sowie eine Waschbeckenlandschaft mit 8 Wasserhähnen und einer Wickelkommode.

Kinder die eine Windel tragen, haben hier einen Ort, an dem sie achtsam gewickelt werden können und gleichzeitig die Chance bekommen, ein Interesse am Trockenwerden zu entwickeln. Die pädagogischen Fachkräfte bieten hierbei individuelle und sensible Begleitung und Hilfestellung an.



Behelfsküche

In der Behelfsküche unseres Hauses wird nicht gekocht, aber die Kinder finden hier immer ein Lächeln unserer engagierten Küchenhilfe.



Das Kinderrestaurant

In unserem Kinderrestaurant nehmen die Kinder in aller Ruhe ihre Mahlzeiten ein. Das Frühstück bringt jedes Kind von zu Hause mit. Dazu gibt es, von unserer Küchenhilfe, bereitgestellten Tee, Wasser, Milch und Obst.

Unser Mittagessen bekommen wir vom Lieferservice Rotheo täglich geliefert. Auf dem Speiseplan stehen wöchentlich einmal Fleisch, einmal Fisch und ganz viel Obst und Gemüse.

Schweinefleisch gibt es in unserer Kita nicht. Allergien, Lebensmittelunverträglichkeiten, sowie vegetarische Lebensweisen werden selbstverständlich berücksichtigt.



Hinweis: Abhängig vom Infektionsgeschehen können sich die hier beschriebene Abläufe unserer Einrichtung durch die jeweiligen Vorgaben der Behörden ändern.